Stadt Haan

Der Bürgermeister Amt für Jugend, Soziales und Schule 27.10.2013 Beschlussvorlage Nr. 51/139/2013 öffentlich

Beratungsfolge Vorlage ist für alle hier angegebenen Sitzungen bestimmt	Sitzungstermin
Sozialausschuss	13.11.2013
Haupt- und Finanzausschuss	10.12.2013
Haupt- und Finanzausschuss	11.03.2014

[&]quot;Netzwerk Mensch" - Antrag des SKFM Haan e. V. vom 18.10.2013

Beschlussvorschlag:

Beschluss nach Beratung.

Sachverhalt:

Der SKFM Haan e. v. beantragt unter dem 18.10.2013 (siehe <u>Anlage</u>) für die Sitzung des Sozialausschusses den Tagesordnungspunkt "Netzwerk Mensch" mit dem Beschlussantrag:

"Die Stadt Haan gewährt dem Träger des "Netzwerk Mensch", SKFM Haan e. V., einen Kick-off-Zuschuss sowie einen jährlichen Betriebskostenzuschuss, aufgeschlüsselt nach den Einzelprojekten wie unten beschrieben."

Das Projekt "Netzwerk Mensch" setzt sich aus 3 Einzelprojekten zusammen:

- 1. Nachbarschaftshilfe
- 2. Ehrenamtskoordination
- 3. Lotsenpunkt

Inhalte der Einzelprojekte sind dem Antrag vom 18.10l.2013 zu entnehmen.

Gegenüber der Verwaltung führte der Träger am 24.10.2013 ergänzend zum Antrag vom 18.10.2013 aus, aus Sicht des Verbandes sei die Grundsatzfrage abzuklären, ob und inwieweit die Stadt Haan sich im Gesamtprojekt oder bei einem Einzelprojekt finanziell engagieren wird.

Der Verband führt aus, es bestehe eine Förderzusage (Sachmittel) des Bundefamilienministeriums für das Einzelprojekt "Nachbarschaftshilfe" in Höhe von 15.000 €.

Ergänzend zum Einzelprojekt führt der Verband ergänzend aus, die Vermittlung materieller und strukturelle Hilfe sei grundsätzlich verfügbar. Die Besonderheit sei der ganzheitliche Hilfeansatz in Kombination mit psychischer Hilfe in Lebenskrisensituationen als sofort verfügbare Ersthilfe aus einer Hand. Komplexe Problemstrukturen dürften mentale Aspekte nicht außer Acht lassen, z. B. müsse eine Suizidgefahrenlage rasch erfolgen. Hierfür seien oftmals Wartezeiten bei psychotherapeutischen Hilfen zu lang.

Der Geschäftsführer des SKFM Haan e. V. teilt mit, er stehe in der Sitzung des Sozialausschusses für ergänzende Ausführungen sowie eine Präsentation insbesondere zum 3. Einzelprojekt zur Verfügung.

Aus Sicht der Verwaltung ist der Antrag ggf. als Einbringung zu betrachten.

Finanz. Auswirkung:

Die finanzielle Auswirkung ist noch unklar und ggf. zu den Haushaltsberatungen 2014 zu konkretisieren.

Anlagen:

Antrag vom 18.10.2013 Netzwerk Mensch